

かんばしの風

富士市立田子浦中学校

校訓 『美に挑む』
学校教育目標 『自分から ~つながる~』
重点目標 『たくましさ やさしさ』

旅行・集団宿泊的行事から学ぶ

5月15日（水）から5月18日（土）までの4日間の中で、各学年の旅行・集団宿泊的行事が行われました。各学年のスローガンのもと、自分から率先して動き、どの学年も大変素敵な行事になりました。保護者の皆様におかれましては、事前の準備から当日まで、様々な場面で御理解と御協力をいただきました。ありがとうございました。

行事の中では、様々なことが起こりますが、子どもたちは一つひとつの活動に一生懸命に取り組み、その中で多くのことを体験し感じ、多くのことを獲得していきます。活動の中では、時間が守れなかったことや、友達と協力できなかったことなどもありましたが、決してマイナスなことではなく、長い目で見れば全てが子どもたちを形成していく大切な学びであり財産です。子どもたちにとって、無駄なことは一つもありません。うまくいったことも、うまくいかなかったことも、これからの生活につなげることができるよう支えていきます。

今年度、本校では子どもたちに「委ねる」ことを大切にしています。子どもたちが「自分から」主体的に活動することができるように、子どもたちに温かい言葉を掛けながら、自ら挑戦しようとする姿勢を大切にしていきたいと考えています。

今回の行事を通して、子どもたち一人ひとりが、これからの自分の生き方を見つめ、仲間とのかかわりを大切に、主体的に活動しながら大きく成長していくことを心から願っています。



【お知らせ】

- ・学校ホームページ「田子浦中学校の今」を更新していきます。子どもたちの様子について定期的にアップしていく予定です。
- ・これまで校舎南側に設置してありました古紙回収BOXは、安全の都合上、常時設置することができなくなりました。定期的に行われる古紙回収に合わせて、古紙回収BOXを設置していくこととなります。古紙回収の日程については、マチコミメールやホームページでお知らせいたします。御不便をおかけしますが、御理解と御協力のほどよろしく願いいたします。